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Aos treze (13) dias do mês de novembro (11) do ano dois mil e dezoito (2018),
às 20h00m, no ediÍicio do Paço Municipal, localizado à Rua Dez, no 345 -
centro - 1" andar, onde funciona o Poder Legislaüvo, sob a Presidência do
Vereador MÂRCELO ALESSANDRO FAVÁLEçÂ e Secretariada pelo
Vereador.IOÃO RENATO I'ERRAZ com a presença de nove (09) vereadores,
realizou-se a Décima Setima Sessáo Ordinária do Segundo Período
kgislativo da Décima Sexta Legislatura da Câmara Municipal de Santa Fé
do Sul. Feita a verificaçáo de presenças, constando número legal em
Plenário, invocando a proteçáo de Deus foi aberta a Sessão sendo lido o
texto bíblico pelo Vereador Ronaldo Lima. Em nome de todos os vereadores
foi solicitado um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento
do Senhor Antonio Luiz Schiavinati. Decorrido o minuto de silêncio, foi
iniciada a fase do expediente: EIKPEDIENTE: Ata da 10" Sessão
Extraordinária do dia 31 de outubro último, a pedido do vereador Ronaldo
Lima, foi solicitada a dispensa da leitura da ata da sessão anterior, após
consulta ao plenário o pedido foi aprovado. A ata foi colocada em votação
sendo APROVÂDA por unanimidade. De acordo com o aftigo 246 do
Regimento Interao, o Erpediente Íicará reduzldo á 30 minutoe,
coatados do Íinal da leitura da Ata. Na sequência foram encaminhados
às Comissões: Projeto de Lei n"132 l2Ol9-LOA de autoria do Executivo
Municipal; Substitutivo n"O1/2018 ao Projeto de Lei n'l10/2018, de
autoria do vereador Jose Rollemberg; Projeto de Lei Complementar
n'08/2018 de autoria do Executivo Municipal; Projeto de Lei n"136/2018
de autoria do Executivo Municipal; Projeto de I*í nol37 12018, de autoria
do Executivo Municipal; Projeto de Lei n"138/2O18, de autoria do Executivo
Municipal; Projeto de tei n"139/2018, de autoria do Executivo Municipal;
Requerinrentos: n" l2l I 2Ol8 de autoria do vereador Jhonatan Magaçhaes,
lido, discutido e APROVADO por unanimidade; n"L22/2018 de autoria do
vereador Jhonatan Magaçhaes, lido, discutido e APROVN)O por
unanimidade; n"l23l2Ol8, de autoria de Vereadores, lido, discutido e

APROVN)O por unanimid ade; n"12412018 de autoria do vereador Jose
Emidio, lido, discutido e APROVN)O por unanimidade; n'125/2018 de

autoria do vereador Jose Emidio, lido, discutido e APROVADO por
unanimidade ; n" 126 I 2018, de autoria de Vereadores, lido, discutido e

APROVADO por unanimidade; n"127 l2Ola de autoria do vereador
Jhonatan Magaçhaes, lido, discutido e ÂPROVADO por unanimidade;
n"l28l2Ol8, de autoria do vereador Marcelo Favaleça, lido, discutido e

APROVN)O por unanimidade; Pelo presidente foi comunicado que o

horário regimental destinado a fase do expediente havia se esgotado, sendo

assim, consultou o plenário sobre as proposituras que estavam na pauta, e

propôs que as INDICAçoE§L, [g»»Es5],,r,ÊBçAS{Àffidas em
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consultar o Plenário, o pedido foi aprovado por unanimidade; Pelo
Presidente foi solicitada a dispensa do Intervalo Regimental, após consulta
ao Plenário à dispensa foi aprovada. Dando continuidade a sessáo passou-
se para a fase da ORDEM DO DIA: Reaberta a sessão, feita a veriÍicaçáo de
presenças, constando número legal em Plenário, entrou em apreciaçáo
Projeto de Lei n" 116/2018 - PPA, de autoria do Executivo Municipal. Pelo
vereador Ronaldo Lima, foi solicitada a dispensa da leitura do projeto, sendo
lido somente a mensagem. Após consulta ao plenário o pedido foi aprovado.
Na sequencia foi feita a leitura da mensagem, discutido e APROVADO em
2o votação por unanimidade. Projeto de Lei n" ll7 l2)l8 - LDO, de autoria
do Executivo Municipal. Pelo vereador Ronaldo Lima, foi solicitada a
dispensa da leitura do projeto, sendo lido somente a mensagem. Após
consulta ao plenário o pedido foi aprovado. Na sequencia foi feita a leitura
da mensagem, discutido e APROVáDO etr 2 votaçeo por unanlmidade;
Foram apresentados pedidos de Urgência Especial, aos Projeto de Lei
Complementar n"08/2018 e Projetos de Lei nos 136, 137,138 e 139/2018
de autoria do Executivo Municipal. Pelo vereador Ronaldo Lima foi
solicitado à dispensa da leitura dos pedidos de urgência especial, após
consulta ao plenário o pedido foi APROVADO. Colocado os pedidos de
Urgência Especial em votação foram APROVADOS por unanimidade. Foi
suspensa a sessâo pelo tempo necessário para emissáo dos pareceres.
Reaberta a sessão, feita a veriÍicaçáo de presenças, constando número legal
em Plenário, entrou em apreciação o Projeto de Lei Complementar
n"08/2018, pelo vereador Ronaldo Lima foi solicitado à dispensa da leitura
do Projeto e dos Pareceres. Após consulta ao Plenário o pedido foi
APROVADO, na sequencia foi feita a leitura da mensagem e entrou em
discussão o Projeto de Lei Complementar n"08/2018 sendo APROVN)O em
votação nominal por unanimidade; Pelo vereador José EmÍdio Calazans foi
solicitado à dispensa da leitura das Mensagens, dos Pareceres e dos Projetos
de Lei n"s 136, 137, 138 e 139/2018 de autoria do Executivo Municipal,
bem como, que os mesmo fossem dicustidos e votados em bloco. Após
consulta ao Plenário o pedido foi ÂPROVADO, na sequencia entrou em

discussáo os Projetos de [,ei n"s 136, 137, 138 e 139/2018 e forâm
APROVADOS por unanimidade; Projeto de l,ei n" l24l2OL8 de autoria do

Legislativo Municipal, lido, discutido e APROVN)O por unanimidade;
Entrou em apreciaçáo o Projeto de l*i n"12512018, de autoria do vereador
Jose Emidio. A requerimento verbal do propositor baseado no 4rt.211. do

Regimento Interno, requereu o Adiamento da Discussáo do Projeto de Lei

n"125/2O18,que após consulta ao Plenário o pedido foi APROVADO por

unanimidade; Projeto de Lei n" 12612018 de autoria do Legislativo
Municipal, lido, discutido e APROVADO por unanimidade; Entrou em

apreciaçáo Emenda ModiÍicativa ao Projeto de Decreto Legislativo
n"O2l2Ol8, de autoria dos vereadores Marcelo Favaleça, Renato Ferraz,
Aniceto Facione, Jose Emidio, Ronaldo Lima, Leandro Magoga e Jhonatan
Magalhaes, lida, discutida w,a"r AEmIil/tDAu/.€gôv bvotaçáo no
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unanimidade; Entrou em apreciaçâo Emenda Modifrcativa ao Projeto de
Decreto Legislativo n"O2l2Ol8, de autoria dos vereadores Marcelo Favaleça,
Renato Ferraz, Aniceto Facione, Jose Emidio, Ronaldo Lima, Leandro
Magoga e Jhonatan Magalhaes, lida, discutida e APROVADÂ em votação
nominal por unanimidade; Na sequencia entrou em apreciaçáo o Projeto de
Decreto l,egislativo n"O2l2Ol8, de autoria do vereador Jose Rollemberg,
lido, dicutido e APROVADO em votaçáo nominal por unanimidades; Nada
mais havendo na Ordem do Dia, passou-se a sessáo para a fase das
Explicações Pessoais. E:KPLICACÔES PESSOAIS: Fiznram uso da palavra
os vereadores Jhonatan Magalhaes, Jose Rollemberg, Jose Emidio e

Marcelo Favaleça. Dispensaram o uso da palavra os vereadores, Evandro
Mura, Aniceto Facione, Renato Ferraz e Ronaldo Lima. Nada mais havendo,
foi à sessáo encerrada precisamente às 22:33min. E, para constar, foi
lavrada a presente âta que após lida e aprovada vai devidamente assinada.

MARCE FÂVALEçA ÂNICBTO FACIOilE
Vlce-Presidentente
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